

三本木



アコウ ガジュマル デイゴ

2月の目標

生活目標 ていねいな言葉を使おう
家庭学習を継続しよう

読書目標 じっくり最後まで読みとおそう

保健目標 心の健康について考えよう

〒907-0242 石垣市白保73-1
☎(0980)86-7840 FAX(0980)86-7396

学校教育目標

- (1) よく考え進んで学習する子(やる気) → (知) かしこく
 - (2) みんな仲良く助け合う子(思いやり) → (徳) やさしく
 - (3) 体をきたえ最後までがんばる子(健康・元気) → (体) たくましく
 - (4) 自然を大切にし郷土を愛する子(郷土愛)
- 合言葉

1. 行きたくなる学校
2. 帰りたい家庭
3. 住みたくなる地域

※このような学校・家庭・地域を一緒に考えていきたいと思えます。よろしくお願ひ致します。

●2月の行事予定(※1月28日現在)

※新型コロナウイルス感染症拡大の状況を見ながら随時調整します。

- 1日(火) 児童集会(給食委員会)、家庭学習強化月間安全点検日
- 2日(水) 校内研修
- 4日(金) 漢字検定、講演会(※3月に延期)
- 6日(日) いしがき教育の日
持久走大会(※授業参観なし)
- 7日(月) 振替休日
- 8日(火) お話朝会、子ども支援会議、PTA役員会
- 10日(木) 公開授業中止(研究報告等オンデマンド予定)
- 11日(金) 建国記念日
- 15日(火) 県到達度調査(5・6年 国語・算数)
- 16日(水) 午前授業、旧十六日祭
- 18日(金) 委員会・鼓笛隊引き継ぎ式
- 22日(火) 音楽朝会
- 23日(水) 天皇誕生日
- 24日(木) 人権の日
- 25日(金) 新一年生保護者説明会
- 27日(日) 石垣市長選(体育館借用 前日会場設営)

●3月の行事予定(※1月28日現在)

※新型コロナウイルス感染症拡大の状況を見ながら随時調整します。

- 1日(火) 学校テスト週間(～4日)、校内研修
- 2日(水) 新一年生体験入学
- 3日(木) お弁当の日
- 6日(日) PTA作業(全班)
- 7日(月) 安全点検日、清掃週間～11日
- 8日(火) お話朝会、子ども支援会議
- 11日(金) 6年生を送る会
- 15日(火) 卒業式の清掃、式場設営(6校時)
- 16日(水) リハーサル(3・4校時)、委員会活動日
- 17日(木) 人権の日
- 18日(金) 卒業式会場設営
- 20日(日) 卒業式
- 21日(月) 春分の日
- 22日(火) 振替休日
- 24日(木) 修了式(1校時)、離任式(4校時)
- 25日(金) 春休み～4/5
- 28日(月) 教室整備、次年度準備

●コロナ感染症拡大防止について

・家庭内感染により各学校において学級・学年閉鎖が増えています。三密・マスクの着用・手洗いの徹底を！自分の身は自分で守ることが全体の防止になります。

●1月の様子です

・1/6 三学期始業式

新しい年を迎え、子ども達が元気に登校する姿がとても微笑ましく思えました。三学期は、まとめの学期にもなります。自分で物事を決め、友達と協力して進めるようにしてほしいです。



・1/12 持久走練習

2月6日(日)に開催される校内持久走大会に向け、コロナ禍でも練習を工夫して取り組んでいます。学級毎にみんなで楽しく体力向上にもつながります。コロナに負けない心身の強化を！



・1/12 算数フェスティバル

信泉プロジェクトの算数フェスティバルが12日に各学校で開催されました。23校69人がエントリーし、本校からは4チーム12人が参加しました。右の写真チームが3位に入賞しました。



・1/14 乗馬体験

白保の種子取祭を終え、今年も白保公民館ゆらてい広場で乗馬体験を行いました。乗馬体験は、幼稚園と一年生が参加しました。とても楽しい体験をすることができたようですね。



・1/18 役員認証式

三学期の役員認証式は、まん防止等重点措置期間であることから放送室からお話をする事になり、担任の方から役員認証状を伝達するという形にしました。楽しい学級作りを！



・1/25 赤い羽根共同募金

昨年の10月から2か月間ほどの取り組みでしたが、今年も石垣市社会福祉協議会へ児童会が中心となって集めた募金を手渡すことができました。こんな時こそみんなで助け合いの心を！



三本木



アコウ ガジュマル デイゴ

- 2月の目標
- 生活目標 ていねいな言葉を使おう
家庭学習を継続しよう
 - 読書目標 じっくり最後まで読みとおそう
 - 保健目標 心の健康について考えよう

〒907-0242 石垣市白保73-1
☎(0980)86-7840 FAX(0980)86-7396

学校教育目標

- (1) よく考え進んで学習する子(やる気) → (知) かしこく
- (2) みんな仲良く助け合う子(思いやり) → (徳) やさしく
- (3) 体をきたえ最後までがんばる子(健康・元気) → (体) たくましく
- (4) 自然を大切にし郷土を愛する子(郷土愛)

合言葉

- 1. 行きたくなる学校
- 2. 帰りたい家庭
- 3. 住みたい地域

※このような学校・家庭・地域を一緒に考えていきたいと思えます。よろしく願い致します。

●あいさつ(赤い羽根共同募金贈呈式)

ルーツ(根源)

- ・はるか昔のことです。
- ・その日に食べる物が無い人が居て、教会の牧師さんは心を痛めていました。
- ・ある日、牧師さんは道端に箱を置きました。
- ・箱には「あたえよ とれよ」と書かれていました。
- ・「食べ物が足りて、誰かに分け与える事が出来る人は、箱に食べ物やお金を入れなさい」
- ・「今日食べ物に困っている人は、箱から食べ物やお金をもらっていきなさい」

※現在の募金活動に繋がる3つのキーワードがあります。

①匿名(とくめい)

決められた人を助けるのではなく、助けを必要とする皆のために与えたのです。与えた人も誰なのかを明かしてません。

②与える人も取る人も参加するのは自由です。

③道端に箱があればドロボーされたり、嘘をついて持って行ってしまいかも知れません。しかし村人は箱の意味を分かっている、本当に必要な人のためのものだ、お互い信頼し合っていたからこそ成り立った仕組みでした。

日本の歴史(簡単に)

- ・1947年(75年前)第二次世界大戦後、国民助け合い運動(赤い羽根共同募金)がはじまる。
 - ・6年間戦争(敗戦)をしたため日本中が大不況となった。人々を支援しようと各種団体が立ち上がった。しかし、募金・支援方法に一貫性がなくバラバラでの活動であった。そこで、社会福祉法(112条)が制定された。法律では、毎年一回、10月1日~3月31日の間、各地区の社会福祉協議会(共同募金会)が中心となって募金活動を行うこと。そして募金は社会福祉に役立つ事としました。
 - ・当初は街頭での募金が中心でしたが、現在は募金も少なくなり、その他の募金(戸口募金・大口募金・職域募金・学校募金・その他)に力をそそぐように変わってきました。それで白保小学校への募金も依頼が来たのです。白保小学校の皆さんは、その趣旨に賛同され児童会等を中心に活動を展開されたものと思えます。皆さんの善意は、困っている人たちのために大いに役立ちます。共同募金は「無理」も「出し惜しみ」もしないで出来る社会福祉の方法です。白保小学校の進んでのご協力に感謝申し上げます。
 - ・結びにこれまでご指導下さいました入嵩西清幸校長先生をはじめ、諸先生方に心から感謝申し上げますとともに、白保小学校の益々の活躍を祈念して御礼の挨拶と致します。
- 本日は誠にありがとうございました。

石垣市社会福祉協議会 会長 新田健夫

●令和3年度 信泉プロジェクト(算数フェスティバル)

令和4年1月12日に石垣市教育委員会主催の算数・数学フェスティバル(小学生の部)が開催されました。コロナ禍のため会場は、市内の各小学校で行われました。12校から23チーム69人のエントリーがあり、石垣市の児童生徒の算数・数学に対する興味・関心及び学習意欲を高め、数学的な資質の向上を目指すとともに学力の向上を図ることを目的としています。

白保小学校からは、4チームが参加

- ・「パイナップルおいしいね♡」チーム
(米盛英甫さん6年、岩本空丸さん6年、多字正照さん5年)
- ・「マンゴーおいしいね」チーム
(新里昌己さん6年、東川平義大さん6年、大泊優斗さん5年)
- ・「くるまえび♪」チーム
(天久小春道さん6年、山下紗世さん6年、米盛乃梨華さん6年)
- ・「トラット」チーム
(世持沙菜さん5年、三島香奈子さん5年、工藤福笑門さん5年)

結果(※上位3位まで表彰)

- 1位 チーム名「KAISEI GAKUEN53」海星小学校
- 2位 チーム名「チキンライス」石垣小学校
- 3位 チーム名「キラ☆リンズ」真喜良小学校
- 3位 チーム名「マンゴーおいしいね」白保小学校

結果も大事ですが、それよりもこれまでの経過が大事です。出場しようとして自分で決めたことやチームで仲間と一緒に考えながらチャレンジできたことは今後の大きな宝物だと思います。6年生の皆さんは中学校に進級しても、また5年生の皆さんは6年生で再度仲間とチャレンジしてほしいと思います。

